

WU Schulband:

Spielst du ein Instrument und hast Lust, mit anderen Schülern zusammen in einer Band Pop- und Rocksongs zu spielen? Dann ist die Schulband genau das Richtige für dich! Die Schulband freut sich über jeden musikalisch Interessierten, der sein Instrument einigermaßen beherrscht und ein gutes Rhythmusgefühl hat! Die meisten Instrumente haben wir in der Schule, gern kannst du aber auch dein Instrument von zu Hause mitbringen! Zwei mal im Jahr hast du die Gelegenheit, die Songs mit der Band auf Schulkonzerten vorzuspielen! Das ist für die Band immer ein großartiges Erlebnis!